

La théorie de l'évolution après Darwin

Conférence / Pau

Le 12 octobre 2016



Conférence de Jean-Sébastien Pierre, Professeur à l'Université de Rennes, laboratoire [Ecolitt](#) (Ecosystèmes, Biodiversité, Evolution, CNRS UMR 6553). Organisée par l'association Libre Pensée des Pyrénées-Atlantiques.

Jeudi 13 octobre 2016, 19h30

Amphithéâtre de la Présidence, Université de Pau et des Pays de l'Adour, campus de Pau

Tout public, dans la limite des places disponibles

Depuis que Darwin a formulé sa théorie de l'évolution des espèces, de nombreuses découvertes ont été faites et de nouvelles notions développées, qui se complètent et ouvrent de nouvelles perspectives dans la biologie de l'évolution. La théorie de l'évolution est depuis constamment élargie, et l'est encore aujourd'hui.